



「輝」～明るい未来にむかって～

【部長】久恵 健治

青年部活動＝プライスレス

この言葉は先輩の教えであり今も大切にしています。

結成から13年が経ち今では支部間の交流も増え一つの大きな輪となりました。自社経営で悩んだ時、青年部活動で行き詰った時に助けてくれる「かけがえのない仲間」がいることがプライスレスではないでしょうか。

本年度のテーマは「輝」～明るい未来にむかって～です。私達一人ひとりが輝いてこそ自社や地域が輝きます。そのためにも青年部活動に積極的に参加し、最高の仲間とガッツリ楽しく活動をして地域に笑顔をもたらし明るい未来をつくりあげていきましょう！

【筆頭副部長】野村 雄亮



大切にしているのは心の繋がりで。青年部員は職業や年齢は様々ですが、色々な分野で繋がりを広げ手助けし合う事で、人と地域との幅を広げていけたらと思います。1人1人が輝く為にもみんな楽しく活動していきたいです。

委員会紹介

未来創造委員会 【委員長】種部 祥太

未来創造委員会はとてもフレッシュなメンバーが揃いました。今年度は、チャレンジマイスター事業を中心に子供たちの新たな可能性を引き出し、輝く未来へのきっかけ作りをできればと考えております。

A. サッカーの指導をしている時です。選手たちの個性を引き出し、自信を持ってプレーできるようにという思いで指導しております。



Q.自分が一番「輝」いている瞬間は？

ビジネス広報委員会 【委員長】杉本 慎介

ビジネス広報委員会では、今年度は主に元気事業と広報活動を中心に行ってまいります。昨年からの事業で引き継いだ“NanTube”では事業所紹介に加えて新たな企画もスタートさせ、更に魅力的なチャンネルにしていきたいと思っています。

A. 吹奏楽で演奏しているときです。一人が出す音は小さいですが、多くの人数が集まることで壮大なサウンドを作っていくというのは青年部活動にも通じるものがある気がします。



交流渉外委員会 【委員長】井澤 禎生

「皆さまをいかに輝かせるか」を常に考えながら、委員会活動に取り組み、さらに周りのメンバーを巻き込み、南砺市商工会青年部が盛り上がるような委員会運営をおこなって参ります。

A. 誰かを輝かせることができた時、自ずと自分が輝くと信じ、南砺市商工会青年部の縁の下の力持ちになれるよう日々精進して参ります。



総務IT委員会 【委員長】稲葉 勝宏

ITを活用し推進していく委員会なのにITの苦手なメンバーばかりで最初から四苦八苦していますが、2年間でITのスペシャリストになれるよう頑張りたいと思います。また、ITツールを活用しながら役員会等を円滑に行えるよう委員会メンバー一致団結して支えていきたいと思っています。

A. お客様の要望に応える仕事が出来て、お客様から「ありがとう」って笑顔で言われた時です。



支部長紹介

福光支部

【福光支部長】片山 哲也



青年部の事業が、青年部や地域のためになる良いものにできるように努めたいと思います。また、多くの青年部メンバーと交流し、青年部メンバー同士の絆が深まるように取り組んでいきたいと思っています。

福野支部

【福野支部長】嶋田 充宏



部長の思いを形にできるよう全力でサポートします!どの活動に対しても、この時代では“できない”と簡単に決めつけるのではなく、地域のために“何ができるのか”を常に考え多様性をもって行動していきたいです!輝!!!

井波支部

【井波支部長】野村 真一郎



コロナ禍の今の時代をどう乗り切るか青年部員としてどう活動していけるかを日々考えながら、笑顔あふれる地域・輝く青年部を目指して頑張ります。どうぞ2年間よろしくお願いたします。

城端支部

【城端支部長】松田 直也



城端支部では、活動テーマを「結ぶ」とし、人と地域を更に強く“結ぶ”ことを目標としています。南砺市商工会青年部がより輝くよう、まずは城端支部からも明るく楽しい活動をして盛り上げていきたいと思っています。2年間よろしくお願いたします。

五箇山支部

【五箇山支部長】高田 裕之



今期2度目となる支部長を務めさせて頂きます。部員数が少ない支部ですが地域を盛り上げていけるよう活動していきます。また減少する青年部員数を止める為にも志を共にできるメンバーの増強にも力を入れていきたいと思っています。

利賀村支部

【利賀村支部長】野原 裕人



利賀村支部長の任をお預かりしました野原です。本年の青年部の活動指針のなかに「明るい未来に向かって」とあるのを意識して、未来志向の活動を模索していきたいと思っています。皆さんよろしくお願いたします。

祝 県青連会長・副会長就任



【県青連 会長】中井 将司

かけがえのない人たちと、かけがえのない地域のために。多くのご縁が重なり、第23代富山県青連会長に就任しました。~One for all All for one~ IMPULSE Prideを胸に富山でも輝きたいと思っています。



【県青連 副会長】岸 寛嗣

これまでの南砺市での活動、県青連広報委員会での経験を活かし、県内の他単会や部員とのつながりを深め、富山県を盛り上げていきたいです!

「商工会青年部最高!!」 富山県中小企業研修センターの張り詰めた空気の中、笑顔で言い放つ。



7月20日に商工会青年部主張県大会が開催され、県内各ブロック大会から選出された代表7名の中から、見事最優秀賞に南砺市商工会青年部の武田隆啓君(福光支部)が選ばれました。当部としては2011年以来10年ぶりの快挙です!

大会当日は、コロナ禍により青年部活動が制限される中、なんとかして地域に元気を届けることができないかと考えた“NanTube”事業のこと。また、コロナ禍の中、地域課題と自社の強みについて見つけ直し、買い物弱者向けに始めたサービス「買い物代行タクシー」の取り組みを紹介し、「地元へ元気を届けたい」と発表しました。

武田君は8月24日に三重県で開かれる中部ブロック商工会青年部主張発表大会に出場いたします。南砺市商工会青年部、そして富山県下商工会青年部の代表として、熱い想いを是非全国まで届けてほしいです。



武田君からの一言

本番では県の代表として全国に誇れる最高の地域である南砺市と南砺市商工会青年部を発信してきます。ご声援のほど宜しくお願致します。

WE ARE **IMPULSE!**

南砺市商工会青年部大抽選会 第2回当選発表

1等(2本)なんと共通商品券**5万円分**

2784 ・ 4115

2等(3本)なんと共通商品券**3万円分**

2581 ・ 3955 ・ 4479

3等(8本)なんと共通商品券**1万円分**

0137 ・ 0287 ・ 1281 ・ 1417
1808 ・ 1845 ・ 2462 ・ 5655